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Aos vinte e cinco dias de setembro de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas e nove minutos, realizada pela
plataforma RNP, foi realizada a sé4ma sessão extraordinária do Conselho de Ensino sob a presidência da professora
Dayse Haime Pastore, com a presença dos conselheiros e conselheiras: Alberto Boscarino, Allan F. da Silva, Clóvis
Silva, Diego Carvalho, Gastão Luiz V. G. Junior, Karen Sá, Mariana V. Renou, Matheus C. Mendes, Mônica de C. B.
Vilardo, Nathália Xavier, Odemar Silva, Valéria Pereira, Viviane Madeira. Também par4ciparam da reunião o servidor
Leandro, responsável pela transmissão via RNP, o professor Luciano Alkmin, e o diretor de ensino eventual Maicon
Azevedo. A presidente então iniciou a sessão mencionando que a pauta se referia à aprovação do Projeto Pedagógico
do Curso de Engenharia Metalúrgica da unidade Angra dos Reis. Em seguida, a presidente perguntou se algum
conselheiro teria alguma questão para o expediente inicial e não tendo manifestação, convidou o professor Luciano,
coordenador do curso para fazer uma breve apresentação do projeto pedagógico do curso. O professor destacou que
foi desenvolvido em conjunto com os dois outros cursos de graduação da unidade, a proposta de criar um porEólio
de oportunidades, com a criação de disciplinas que abordem as a4vidades de extensão, além da criação de
disciplinas de pré-cálculo e pré-Gsica, criadas em função dos levantamentos em relação aos alunos e que o mesmo
acredita que essas alterações possam reduzir a causas de evasão no início do curso e favorecer o desenvolvimento
dos discentes. O conselheiro Allan se manifestou no sen4do de parabenizar a inicia4va de criar disciplinas iniciais,
pois também acompanhou a mesma realidade na unidade de Valença, de discentes, que vindos do Ensino Médio não
possuíam domínio dos conhecimentos básicos para cursar as disciplinas. A conselheira Valéria também parabenizou
o coordenador pelo trabalho realizado e se manifestou em relação às questões de forma, ressaltando que a graûa da
ins4tuição se apresenta de diferentes formas ao longo do projeto. Em seguida, a presidente perguntou se havia mais
alguma manifestação, e não havendo manifestação, passou à votação, obtendo aprovação por unanimidade. Já no
expediente ûnal, a presidente propôs o encaminhamento de aprovar ad referendum a criação de uma comissão para
analisar e deûnir critérios para aproveitamento de disciplinas que possuem uma parte de suas a4vidades previstas
como extensionistas, visto que essa possiblidade já está regulamentada. A presidente mencionou que por ser uma
matéria do Conselho aprovar os Projetos Pedagógicos do Ensino Superior, considerava importante formar a
comissão. O conselheiro Diego se manifestou em par4cipar, além da conselheira Karen e dos conselheiros Matheus e
Gastão. Em seguida, a presidente encerrou a reunião às quatorze horas e vinte e cinco minutos. Não havendo nada
mais a declarar, eu, Juliana Teixeira Jesus, lavrei a presente ata, a qual assino juntamente com a presidente.
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